

El Colegio de Enfermería de Valladolid expresa su profunda preocupación ante el Proyecto de Decreto de las ratios de los centros sociosanitarios

El Colegio de Enfermería de Valladolid expresa su profunda preocupación ante el Proyecto de Decreto de la Gerencia de Servicios Sociales de Castilla y León que pretende regular la tipología de centros de servicios sociales para cuidados de larga duración y las ratios mínimas de personal que han de prestar servicios en los mismos.

Este proyecto pone en peligro la calidad de la atención a la personas mayores al priorizar los

intereses privados sobre los cuidados que requieren las personas mayores, la mayoría de las cuales presentan múltiples enfermedades crónicas, polimedicación y problemas sociales y mentales que pueden afectar gravemente a su bienestar.

El aspecto más preocupante es la **eliminación de la obligatoriedad de contar con profesionales sanitarios, en especial enfermeras**, quienes tienen la competencia directa sobre los cuidados.

La ausencia de estos profesionales podría derivar en una disminución significativa de la calidad asistencial y, en el peor de los casos, en muertes evitables.

Además, esta situación generará una mayor sobrecarga en la Atención Primaria, ya de por sí debilitada tras la crisis sanitaria provocada por la pandemia. La reducción de personal sanitario en los centros de larga duración aumentará la demanda de asistencia en los centros de salud, que ya enfrentan una situación de presión e infradotación de recursos humanos.

Solicita la ayuda del Colegio para comunicaciones

¿Sabías que el Colegio de Enfermería de Valladolid pone a disposición de sus colegiados/as ayuda económica para fomentar la participación en congresos y jornadas científicas?

¿A quién van dirigida?

A colegiados/as que deseen compartir sus estudios, experiencias o innovaciones en eventos nacionales e internacionales.

Requisitos:

- Ser colegiado/a en activo
- Presentar una comunicación aceptada en el evento
- Cumplir con los plazos de solicitud establecidos

¿Qué cubre esta ayuda?

- Inscripción en el congreso o jornada (hasta un máximo de 234,24€ sujeto a partida presupuestaria).

Más información y solicitud en nuestra web o llama al Colegio "Servicios/Asesorías y Ayudas"

Descuento del 5% en Centro Médico estético SENSACIONES que está liderado por una compañera enfermera.

Teléfonos: 983 511 395 / 693 642 749

Tratamientos faciales
Depilación Láser
Manicura y pedicura

Tratamientos corporales
Medicina estética
Masajes

5%
descuento



Radiofrecuencia indiba
Laser diodo lighsheer
Ondas de choque
Wonder

Sensaciones
CENTRO MÉDICO ESTÉTICO